



Fassenacht

Hahnenbach, 31.01.2015



Hahnenbacher Abordnung bei den Kirner Rappelköpp

Rappelköpp sorgten für einen unterhaltsamen Abend im vollbesetzten Gesellschaftshaus

KIRN – „Wir machen uns die Welt – wie sie uns gefällt“ unter diesem Motto starteten die Kirner Rappelköpp unter Sitzungspräsident Michael Kettern ihre Prunksitzung im Gesellschaftshaus in Kirn. So schnell war noch keine ihrer Sitzungen ausverkauft wie in diesem Jahr, berichtet er bei seiner Begrüßung.



Sitzungspräsident Michael Kettern zeigte sich stolz über den Nachwuchs, den Majoretten der Rappelköpp

Unter den Gästen Kooperationen der Kallenfelser Eulen, der Karnevalisten der Kirner Kolping, des Fischbacher Carnevalsvereins und der **Hahnenbacher Fassenachter des TV Hahnenbach**.

Es gehört beim Turnverein Hahnenbach schon seit 54 Jahren zur Tradition, den Mitgliedern Dank zu sagen die sich für ein Ehrenamt im Vorstand oder als Übungsleiter bereit erklären und ausüben. In diesem Jahr wurden alle Übungsleiter und Funktionäre zur **Prunksitzung der „Kirner Rappelköpp“** eingeladen.

Zu den absoluten Höhepunkten unter einem abwechslungsreichen Programm gehörten Petra Bunn-Beyer als Petronella Knorz, Michael Kettern als Protokoller, Hans Blatz mit den „Best

of“ aus 20 Jahren, Funkenmariechen Alina Allmann vom CV Fischbach und Michaela Ulrich als Queen Elisabeth.



Stefan Born, Komitee-Vorsitzender bzw. Abteilungsleiter der Hahnenbacher Fassenachter, amüsierte sich köstlich bei den Rappelköpp, zusammen mit seiner Frau Susanne und Turnmutter Irmgard Holzhäuser (v.l.).



Die Hahnenbacher Tischreihe amüsierte sich prächtig



Die „Ollen Funken“ überzeugten mit einen besonderen Farbtupfer

Bei den „**Ollen Funken**“ wirkten mit: Ute Bickler, Cathrin Eidenberg, Bianka Gentes, Marita Gillmann, Angelique Gregorius, Renate Heilmann, Conny Meyer, Janina Page, Rebecca Schneider, Mira Schwieger, Michaela Ulrich und Hans Blatz.

Etwas überrascht zeigten sich die Hahnenbacher Fassenachter auf ihrem Heimweg ins idyllische Hahnenbachtal von der fast 10 Zentimeter hohen Schneebracht, die während der Prunksitzung gefallen waren.

Am kommenden **Samstag, den 07. Februar 2015** wird eine Abordnung der Hahnenbacher Fassenachter zu Gast auf der Kappensitzung der **Hennweilerer Fastnachtsgemeinschaft** sein.

*Ressort für Öffentlichkeitsarbeit
im Turnverein Hahnenbach*